

## Gegen den Kammerzwang

iz **Lüneburg**. Die Lüneburgerin Anikó Hauch ist jetzt für ihr Engagement und ihre Aufklärungsarbeit zur Unternehmerin des Monats im Bundesverband für freie Kammern gewählt worden. Dabei handelt es sich um die bundesweite Vereinigung von Unternehmern, Handwerksbetrieben, Freiberuflern und Pflegekräften, die den Kammerzwang ablehnen. Jeder Gewerbetreibende wird mit Eröffnung seines Unternehmens automatisch Mitglied in einer der Kammern, ob er dies nun wünscht oder nicht.